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生徒総会テーマ :
「改革 ～よりよい下津二中をめざして～」
７月１４日（金）午後、生徒会は体育館において生徒総会を開
催しました。今年度の生徒総会の取組については、生徒達から
校則について多くの意見が目安箱に寄せられていたことから、執
行部が校則について全校生徒で話し合いたいと考え、計画しま
した。執行部は、生徒総会に向けて３回の学級会を設定し、その
議題を、①「校則は何のためにあるのか」、②「ツーブロック（男子
の髪型）、お団子（女子の髪型）はよりよい下津二中にふさわしい
か」、③「よりよい下津二中にするために、校則とどのように向き合
っていくか」としました。学級会では、学級委員の司会のもと、班で
も話し合いながら、学級の意見としてまとめました。
そして、生徒総会当日、副会長の橋爪君から、「『ネット利用のルール』についてのアンケー

ト結果」について報告があった後、各学級の代表学級委員が学級でまとめた意見を発表しまし
た。学級によって発表内容に違いはありましたが、「校則がないと、学校全体が乱れる」など、
校則の必要性や、「校則を守ろうとする気持ちを持つ」など、校則に対する姿勢が述べられま
した。髪型については、「ツーブロックは段差が目立たなければよい」や「お団子は耳より下なら
よい」などの意見が述べられました。そして、会長の渋谷君が、「ツーブロックやお団子はそれぞ
れによいところがあり、時代に合っており、程度を決めれば下津二中にもふさわしい髪型であると
考えられます。これらを認めてもらうためには、もっと校則について全校生徒が理解し、学級ごと
に発表してもらった意識が高まることで、格を落とさず、全員の意見も通りやすくなるのではない
でしょうか。今回、真剣に話し合ったことを意識し、これから全員でよりよい下津二中をめざしてい
きましょう。」と述べました。その後、他の生徒からの意見や質問に対して、執行部が回答して、
生徒総会が終了しました。学校としては、生徒達の話し合いを踏まえ、髪型の校則について検
討してまいります。
本日、１学期の終業式を無事に終えました。保護者の皆様や地域の皆様に感謝申し上げ

るとともに、今後ともご支援ご協力いただきますようお願いいたします。 校長 油谷 正之

加茂川だより

学校を訪問していただきました。
７月６日（木）に海南市教育委員等による訪問と、７月７日（金）に県教育委員会人事主事に

よる訪問がありました。どちらの訪問においても、全学級の授業を参観していただいた上で、協
議をしていただきました。授業では、ティームティーチング、班活動、タブレットＰＣ等のＩＣ
Ｔを活用した場面を見ていただきました。
教育委員や人事主事の皆様からは、「伝統の

校風が受け継がれており、生徒の皆さんは落ち
着いていて、真面目にがんばっていますね。さ
らに様々な面で向上していってほしい。」と話
されていました。今回いただいた励ましとご助
言を大切にし、子供達とともに励んでいきます。

少年メッセージ２０２３海草地方大会
６月１７日（土）、海南市民交流センターで開催
された大会に、３年の大谷穂乃実さんが出場し奨
励賞を受賞しました。大谷
さんは、６月２１日（水）
の全校集会でも発表してく
れて、多くの生徒から共感
を得ていました。

２年生、職場体験学習発表会を実施
７月４日（火）午後、２年生は職場体験学習につ

いて、お世話になった事業所ごとにまとめたことを

発表し合いました。発表のためのスライドでは、文

字を多くしすぎないことや、その文字を読むだけで

なく、説明を付け加えて説明することなど、聞く人

に分かりやすい発表を

心がけて準備しました。

各班とも５分間を目

途に、原稿をしっかり

覚えて、聞く人の方を

見ながら説明ができて

いました。

２年英語

地方総合体育大会で健闘！
海草地方中学校総合体育大会が、７月８日

（土）、９日（日）、１５日（土）、１６日（日）
に、熱中症や新型コロナウイルス感染症対策を講
じながら開催されました。
男子バスケットボール

部は、予選リーグで東海
南中学校に勝利し、決勝
トーナメントに進みまし
たが、第三中学校に惜敗
するも最後までよく闘い
ました。
ソフトテニス部は、個

人戦に男子３ペア、女子
２ペアが出場し、男子１
ペアが準優勝に輝きまし
た。女子１ペアはベスト
８に入り、県大会出場を
決めました。団体戦は、
男子が海南中学校に勝利
するも、巽中学校に惜敗
し、３位となりました。
女子は野上中学校に惜敗
するも健闘しました。
陸上部は、３年女子１

００ｍ走で１位、２位、
共通２００ｍ走２位、共
通女子４×１００ｍリレ
ーで３位を獲得し、県大
会への出場を決めまし
た。
卓球部は、個人戦男子

で１位、２位、３位、５
位（２名）、女子で１位、
２位、３位、５位を獲得
し、県大会出場を決めま
した。団体戦では男子が
海南中学校に勝利する
も、下津第一中学校に惜
敗し、準優勝に、女子が
巽中学校に勝利し、優勝
に輝きました。
バレーボール部（海南

中学校との合同チーム）は、５チームによる総当
たり戦を戦った結果、５位となりましたが、最後
まで諦めず精一杯プレイしました。
３年生は、入学して２年と半年の間に技術的に

も精神的にも大変成長しました。部活動で培った
ものを今後に活かしていくとともに、後輩達に伝
えていってください。

３年体育

生徒会長から

学級代表から

◆◆８月行事予定◆◆ SC:ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ

1 火

2 水

3 木

4 金

5 土

6 日

7 月

8 火

9 水

10 木

11 金 山の日

12 土

13 日 ふるさと海南まつり【音楽部演奏予定】

14 月 学校休業日

15 火 学校休業日

16 水 学校休業日

17 木

18 金 道の駅サクアスでベンチ作り【生徒会役員】

19 土

20 日

21 月 街頭交通指導 ２学期始業式 給食開始

22 火

23 水 SC

24 木

25 金 到達度テスト【３年生】 確認テスト【１・２年生】

26 土

27 日 奉仕作業等のため登校日、弁当用意

28 月 振替休日

29 火

30 水 SC

31 木

9月 1日(金)街頭交通指導

9月15日(木)街頭交通指導

9月16日(土)体育祭 ※19日（火）振替休日

※現時点での予定です。変更もあり得ます。


